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Zusammenarbeit mit der Deutschen Bundeswehr

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

vorab möchte ich im Namen meiner Fraktion, und ich denke auch Sinne des gesamten Stadtrates, der 

Bundeswehr ganz herzlich für die Durchführung des feierlichen Gelöbnisses und des Großen 

Zapfenstreiches in Magdeburg danken.

Bereits im März des Jahres 2003 beantragte die CDU-Ratsfraktion, dass die Stadtverwaltung mit den 

zuständigen Bundeswehrdienststellen Kontakt aufnehmen sollte mit dem Ziel, ein Gelöbnis in 

Magdeburg stattfinden zu lassen. Leider fand dieser Antrag damals nicht die notwendige Mehrheit im 

Stadtrat (A0023/03, Beschluss-Nr. 2223-62(III)03).

Um so erfreulicher, dass im Rahmen des 1200jährigen Stadtjubiläum die Deutsche Bundeswehr 

unserer Stadt, die eine sehr lange militärische Tradition aufzuweisen hat, solche „Geschenke“ gemacht 

hat. 

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Gibt es von Seiten der Stadtverwaltung weiterhin daran Interesse, öffentliche Gelöbnisse in 

Magdeburg durchführen zu lassen?

2. Wenn ja, welche entsprechenden Gespräche werden bereits geführt bzw. wenn nicht, worin 

liegt die Ablehnung begründet?

Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.
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